

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

COLOCACIÓN PRIMERA PIEDRA, CIUDADELA CEPA - ACAJUTLA

MIÉRCOLES, 30 DE JULIO DE 2008.

(\*\*\*) 300 EDIFICIOS DE MULTIFAMILIARES, EDIFICIOS QUE FUERON CONSTRUIDOS EN LA ÉPOCA DEL PRESIDENTE LEMUS Y EL PRESIDENTE OSORIO, QUE POR CIERTO EL PRESIDENTE OSORIO DE GRATO RECUERDO EN TODA ESTA ZONA POR LA HACIENDA MATALÍO EN TODO LO QUE HIZO EN AQUELLOS AÑOS CON EL INSTITUTO DE COLONIZACIÓN RURAL, HOY CONOCIDO COMO EL ISTA, QUE LO ADMINISTRA TAMBIÉN EL PODER EJECUTIVO.

Y HEMOS INVERTIDO NO SOLAMENTE EN EDIFICIOS QUE TENÍAN 50 AÑOS, NINGUNA SOLA GOTA DE PINTURA EN 50 AÑOS Y LOS HEMOS CAMBIADO, LOS HEMOS PINTADO, ADEMÁS DE PINTARLOS LES HEMOS PUESTO LÁMPARAS PARA DONDE CAMINA LA GENTE, LES HEMOS ARREGLADO LAS CANCHAS DE BASKETBALL, LAS CANCHAS DE FÚTBOL, LES HEMOS PUESTO UNA NOCHE CON POLICÍA NACIONAL CIVIL, ESTAMOS INVIRTIENDO EN LA GENTE, NO SOLO EN SEGURIDAD PÚBLICA, EN OBRAS PÚBLICAS.

EL MINISTRO ESTA PREPARANDO UNA GRAN CANTIDAD DE OBRAS DESDE LAS GRANDES OBRAS COMO EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN, HASTA EL BY PASS DE USULUTAN Y UNA GRAN CANTIDAD DE CARRETERAS QUE VAMOS HACER EN EL LAGO DE ILOPANGO, LA QUE (...) EL LAGO, LA QUE CONECTA A LOS PLANES DE RENDEROS CON EL BULEVAR ORDEN DE MALTA EN FIN, ES UNA CANTIDAD DE OBRAS QUE LAS VAMOS A IR ENTREGANDO EN EL RESTO DEL AÑO, QUE SON PARTE DE LOS COMPROMISOS DE CONECTIVIDAD Y DE CERCANÍA CON LA GENTE, AL IGUAL QUE RED SOLIDARIA, AL IGUAL QUE FOSALUD.

HOY A LAS 2 DE LA TARDE TENGO UNA REUNIÓN CON LOS MÉDICOS DE FOSALUD; DOS MIL MÉDICOS HEMOS CONTRATADO EN FOSALUD, ES LA CONTRATACIÓN MASIVA DE MÉDICOS MÁS GRANDE QUE HA TENIDO EL PAÍS EN MUCHOS AÑOS A ESO AGRÉGUENLE A FOSALUD LOS HOSPITALES.

YA ENTREGAMOS EL HOSPITAL NUESTRA SEÑORA DE FÁTIMA EN COJUTEPEQUE, VAMOS A ENTREGAR EL HOSPITAL SAN PEDRO EN USULUTÁN, EL HOSPITAL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, EL SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA, EL SAN JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL Y TAMBIÉN VAMOS A COMENZAR UNA OBRA QUE TODOS ESPERAMOS QUE ES EL HOSPITAL DE MATERNIDAD.



SI A ESO LE AGREGAN USTEDES LA INVERSIÓN QUE HA HECHO OBRAS PÚBLICAS Y EL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE EN OBRAS DE MITIGACIÓN, ARREGLAMOS LA COLINA EN SANTA TECA, EL LAGO DE ILOPANGO LE HICIMOS UNA INVERSIÓN MILLONARIA.

TAMBIÉN ARREGLAMOS LOS DRENAJES PRIMARIOS Y SECUNDARIOS, GRACIAS A DIOS AHORA LA CAPITAL ESTÁ MEJOR PREPARADA, SAN SALVADOR PARA RECIBIR ESOS CHAPARRONES DE AGUA Y ESTAMOS LOGRANDO SACAR A TRAVÉS DE LOS DRENAJES SECUNDARIOS, HACIA LOS PRIMARIOS QUE SON LAS QUEBRADAS Y TODA LA PARTE BAJA DE SAN SALVADOR DONDE HEMOS HECHO UNA INVERSIÓN MUY GRANDE, QUE HUBIERA PASADO, EN UN INVIERNO COPIOSO SINO HUBIÉRAMOS HECHO ESTAS OBRAS.

YO ESTOY MUY CONTENTO DE VENIR ACÁ, PARA MI ES TAN IMPORTANTE, REUNIRME CON LOS MÉDICOS DE FOSALUD HOY A LAS DOS DE TARDE, PORQUE ES UN PROGRAMA PRESIDENCIAL CREADO POR ESTE GOBIERNO COMO IR A LOS MUNICIPIOS DONDE TENEMOS LA RED SOLIDARIA Y ESTAR CON USTEDES EN ACAJUTLA CON ESTE PROYECTO QUE LES VA A CAMBIAR LA VIDA.

LES DOY LAS GRACIAS POR RECIBIRNOS HOY Y DECIRLES QUE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA ES UN GOBIERNO QUE CUMPLE, YO NO ME CANSO DE DECIRLE A LOS SALVADOREÑOS, A NOSOTROS NOS ELIGEN PARA CUMPLIR, PORQUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN Y YO LAS REPITO, SON LAS QUE SE CUMPLEN Y ESTE GOBIERNO HA SIDO UN GOBIERNO CUMPLIDOR.

HOY EN LA MAÑANA VEÍA POR TELEVISIÓN, ME PREGUNTABA UN PERIODISTA, MIRE PRESIDENTE LA POBLACIÓN A PESAR DE LOS PROBLEMAS MUNDIALES DEL PETRÓLEO COMO NOS ESTÁN VENDIENDO DE CARO EL PETRÓLEO TODAVÍA, A PESAR DE LOS PROBLEMAS ALIMENTICIOS, CAROS EN EL MUNDO, USTED SE MANTIENE CON UNA POPULARIDAD ARRIBA DEL 62 POR CIENTO Y LE DIGO, MIRA YO NO TRABAJO PARA SER POPULAR, YO TRABAJO PARA CUMPLIR, PERO LA GENTE VE TODOS LOS DÍAS EN TELEVISIÓN, EN RADIO, VE AL PRESIDENTE TRABAJANDO, NO SOY PRESIDENTE DE ESCRITORIO, ASÍ COMO VENGO HOY A ACAJUTLA, MAÑANA ME TOCA IR A COLOMBIA A UNA REUNIÓN DE PRESIDENTES Y TRABAJO SIEMPRE, INCLUSO EN LAS VACACIONES, PORQUE PARA ESO USTEDES ME ELIGIERON HACE MÁS DE CUATRO AÑOS.

POR ESA RAZÓN A MÍ ME GUSTA ESTAR ACÁ, CON EL MINISTRO, CON EL PRESIDENTE DE CEPA, CON LA VICEMINISTRA, CON EL SEÑOR ALCALDE, ENTREGANDO O INICIANDO ESTA OBRA QUE LES VA A CAMBIAR LA VIDA A TODOS USTEDES.

EL PAÍS MARCHA POR UN BUEN CAMINO Y ESE BUEN CAMINO NO HAY QUE INTERRUMPIRLO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.



# TRANSCRIPCIÓN

